

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

BASKETBALL : DIFFUSION EN LIGNE DE TOUS LES MATCHS À DOMICILE DES PRÉDATEURS

Longueuil, le xx novembre – Les Prédateurs du Collège Notre-Dame-de-Lourdes diffuseront désormais, en ligne et en direct, tous les matchs à domicile de ses équipes de basketball. Grâce à la récente acquisition d'un tout nouveau système de caméra entièrement automatisée, le Collège devient ainsi le premier établissement scolaire de niveau secondaire à présenter les matchs de ses équipes de basketball, en direct sur sa chaîne YouTube.

« Avec un calendrier hors-saison majoritairement à l'extérieur du Québec, notre programme de basketball a la possibilité de créer des liens avec bon nombre d'organisations sportives en Ontario, dans les Maritimes et aux États-Unis. Nous souhaitons entretenir ces liens tout au long de l'année en offrant un accès aux matchs et aux performances de nos équipes, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur des frontières. Il était également primordial pour nous d'offrir encore plus de visibilité à nos jeunes athlètes auprès des entraîneurs et des programmes collégiaux. La diffusion de nos matchs sur cette chaîne permettra finalement de continuer d'accroître la notoriété de notre programme de basketball, en plus de permettre à tous les partisans des Prédateurs, d'assister à distance aux matchs de leurs équipes », mentionne M. Simon-Pierre Ouellet, coordonnateur des sports interscolaires.

Les matchs antérieurs demeureront accessibles sur la chaîne YouTube, tandis que les liens pour les parties à venir sont disponibles sur le site du RSEQ-provincial de même que sur les plateformes des Prédateurs.

Ce système de caméra automatisé permettra également la retransmission de certains matchs et événements de nos programmes de futsal et de volleyball.

Rendez-vous au : www.youtube.com/@PredateursNDLOfficielle

À propos du programme de basketball des Prédateurs du Collège NDL

Le programme de basketball des Prédateurs du Collège Notre-Dame-de-Lourdes se démarque sur la scène régionale et provinciale par la qualité de son organisation et l'engagement de ses responsables qui assurent son développement et son rayonnement. Il regroupe plus de 110 athlètes dans une concentration reconnue par la FBBQ et est un des rares programmes de basketball au Québec à faire évoluer ses équipes masculines et féminines dans les meilleures catégories scolaires (benjamin division 2, cadet division 1 et juvénile division 1). Il a propulsé en 2023, le basketball comme sport d'excellence au Collège Notre-Dame-de-Lourdes.

À propos du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Une école aux dimensions humaines et ouverte sur le monde, le Collège Notre-Dame-de-Lourdes a été l'un des premiers établissements au Québec à offrir le Programme d'éducation internationale, il y a plus de 25 ans. NDL accueille chaque année environ 1100 élèves, garçons et filles, dans un milieu qui innove constamment, tout en ayant à cœur de perpétuer les valeurs chères à sa tradition.

– 30 –

Pour renseignements :

Gabriel Guimond-Mercille, technicien en communication

Collège Notre-Dame-de-Lourdes

gguimond-mercille@ndl.qc.ca

450 670-4740, poste 262

Simon-Pierre Ouellet, coordonnateur des sports

Collège Notre-Dame-de-Lourdes

spouellet@ndl.qc.ca

450 670-4740, poste 265



